



Vorlage Nr. 18-O-08-0002

Az.:

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 8. März 2018

Ausbau der Haltestelle Poststraße und Fahrbahnerneuerung (SPD)

Der Magistrat wird gebeten, die Fahrbahndeckensanierung an der Haltestelle Poststraße (stadtauswärts) zusammen mit dem benutzerfreundlichen Ausbau der Haltestelle im Jahre 2018 zu realisieren.

Begründung

Der Ortsbeirat hat mit dem Beschluss Nr.0083 vom 8.12.2016 gefordert, die Haltestelle benutzerfreundlich auszubauen und im Zuge dieser Arbeiten auch den Straßenbelag im Bereich der Haltestelle zu erneuern. Beide Maßnahmen werden von Seiten des Dezernates befürwortet. Stadträtin Möricke teilt dem Ortsbeirat in ihrer Antwort auf den o.g. Beschluss mit Schreiben vom 19.1.2017 mit: „Das Tiefbau- und Vermessungsamt hat den benutzerfreundlichen Ausbau der Haltestelle Poststraße in das Bushaltestellenprogramm aufgenommen. Dieses umfasst lediglich den Umbau der Haltestellen, nicht jedoch Fahrbahndeckensanierungen. Obwohl damit zwei unterschiedliche Haushaltsstellen betroffen sind, wird versucht, beide Maßnahmen gemeinsam auszuführen.“

Stadtrat Kowol hat jetzt bei der letzten Sitzung des Ortsbeirates angekündigt, dass die Fahrbahndeckensanierung im Sommer 2018 erfolgen soll. Gleichzeitig verlautet aus dem Tiefbauamt, dass der Ausbau der Haltestelle erst in das Programm für die Jahre 2020/2021 aufgenommen wird. Die gemeinsame Ausführung beider Maßnahmen ist damit nicht zu erwarten.

Außerdem wurde bekannt, dass die Bushaldebucht bei dem benutzerfreundlichen Ausbau der Haltestelle aufgeben werden muss und der Bordstein bis auf die vorhandene Straßenbreite vorgezogen wird. Die Verlegung des Bordsteins ist erforderlich, weil die Busse bei der Anfahrt eine gerade Strecke brauchen um parallel und mit möglichst geringem Abstand zum Bordstein an der Haltestelle vorzufahren und um bei der Abfahrt nicht an dem erhöhten Gehweg anzuecken.

Wenn beide Maßnahmen getrennt realisiert werden, ist zu erwarten, dass die im Jahre 2018 sanierte Fahrbahndecke mitsamt der ebenfalls sanierten Bushaldebucht in zwei Jahren wieder aufgebrochen wird um die Haltestelle dann benutzerfreundlich auszubauen. Wir halten dies für eine Verschwendung öffentlicher Mittel, die den Bürgerinnen und Bürgern in Bierstadt nicht zu erklären ist. Da sich die gesamte Fahrbahn einschließlich der Bushaldebucht seit Längerem in einem sanierungsbedürftigen Zustand befindet, halten wir die Umsetzung beider Maßnahmen noch im Jahre 2018 für erforderlich.

Beschluss Nr. 0010

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez V z.w.V.
Amt 66

1005 z.d.A.

Belz
Ortsvorsteher